

AVISO POR FALTA DE CONEXIONES

1. Introducción.

En este documento vamos a tratar, dentro de la herramienta de avisos, los relacionamos con la falta de conexiones por parte de los alumnos. Esta es una opción que nos ayuda en el seguimiento del alumnado y nos facilita esta labor.

2. Tipos de avisos por falta de conexión.

Dentro de la secretaría, tenemos acceso al apartado “Avisos”, aquí podemos revisar los avisos que tenemos activos para que se envíen automáticamente a los alumnos.

Los disponibles que están relacionados con la falta de conexión son los siguiente:

2.1 Nunca se conectó y el curso comenzó hace 2 días.

Podemos utilizar este aviso para enviar un correo a los/as alumnos/as que no hayan accedido al curso y desde el día de su inicio han pasado 2 días.

2.2 Nunca se conectó y el curso comenzó hace 4 días.

Una vez pasados 4 días del inicio de un curso, si el/la alumno/a no se ha conectado, con este aviso se le enviaría un correo recordándole que el curso ha comenzado y que no se ha conectado.

2.3 5 días sin conexión.

Este aviso es utilizado para aquellos alumnos/as que se han conectado pero que la plataforma detecta que hace 5 días que no han vuelto a acceder al curso.

2.4 7 días sin conexión.

Activando este aviso, enviaremos el correo automático a los 7 días que detecte la plataforma que un alumno no se ha conectado al curso.